

Hal ini sudah menjadi sifat dasar dari manusia, ia akan selalu mencurahkan diri ke tempat dimana ia berada. Manusia tidak dapat kita mengerti sebagai ketertutupan yang lepas dari dunia luarnya. Manusia berusaha menangkap dirinya, dalam proses inilah dihasilkan suatu dunia. Dengan kata lain, manusia menemukan dirinya sendiri dalam suatu dunia.

Santri Al-jihad melakukan eksternalisasi untuk menunjukan eksistensinya sebagai seorang santri ketika dipondok, menjadi mahasiswa ketika berada dikampus dan menjadi pekerja ketika mereka berada dikantor maupun dalam LBB (lembaga bimbingan belajar). Dengan pola pikir yang baru mereka dapatkan dari hasil eksternalisasi dipondok, kemudian meyakinkannya, secara tidak langsung nilai-nilai dan pola pikir yang terkonstruksi kemudian akan terealisasi dalam bentuk pemikiran santri dalam sebuah sudut pandang dalam menyikapi suatu hal.

Sebab eksternalisasi merupakan sebuah keharusan antropologis. Manusia tidak bisa dibayangkan akan terpisah dari pencurahan nilai dalam dirinya ke alam dunia sekarang ini. Kemudian bergerak keluar untuk mengekspresikan diri dalam dunia sekelilingnya. Karena aktifitasnya manusia menspesialisasikan dorongannya dan memberikan stabilitas dalam dirinya. Kemudian

maupun kyai yang menguasai bidang ilmu keagamaan. Jadi kehidupan santri tidak lepas dari kajian dan kegiatan keagamaan yang sedikit banyaknya menambah wawasan keagamaan mereka, yang suatu saat berguna ketika mereka berada dalam kehidupan bermasyarakat. Di dalam kehidupan yang bermasyarakat inilah, sebuah pola pikir yang didapat bisa dijalankan atau dipraktekkan, yang pada nantinya akan menjadi konsumsi publik sekitar.

2. Obyektifikasi santri

Obyektifikasi yaitu hasil yang telah dicapai baik mental maupun fisik dari kegiatan eksternalisasi manusia tersebut. Hasil itu menghasilkan realitas obyektif yang bisa jadi akan dihadapi si pembuat hasil itu sendiri sebagai suatu fakta yang berada di luar pemahaman dan berlainan dari manusia yang menghasilkannya. Dari berbagai pencerahan yang dilakukan oleh para santri pondok pesantren Al-jihad meliputi gagasan cara berpikir, ide-ide, dan kebiasaan yang menjadi pedoman, tetapi menjadi sebuah pendorong kelakuan dan pandangan hidup santri, karena nilai sistem budaya merupakan konsep yang hidup dalam alam pikiran manusia. Dan kemudian bisa melembaga dalam kegiatan masyarakat secara umum.

Obyektivitas para santri mencakup semua unsur pembentuknya. Lembaga-lembaga, peran-peran, dan identitas-identitas itu ada sebagai fenomena-fenomena nyata secara obyektif

ini dapat dilihat dari sikap mereka yang dari kecil mondok, sikap mereka lebih toleran, setidaknya tahu paham yang benar dan paham salah sehingga lebih santai dan tidak kaku menyikapi permasalahan agama. Sedangkan yang baru mondok mereka sangat sensitif karena mereka ingin dilihat sebagai santri yang pengetahuan agamanya lebih luas dan Ketika terjadi permasalahan agama mereka secara tegas menyuarakan pendapat mereka baik itu setuju maupun tidak. Akan tetapi ada juga santri yang baru mondok yang menyikapi permasalahan agama dengan sikap acuh tak acuh karena merasa ilmu agama mereka lebih rendah dari yang lain.

Hasil dari eksternalisasi itu kemudian muncul berbagai pemahaman baru yang sebelumnya tidak diketahui dan dipahami oleh para santri pondok pesantren Al-jihad, dalam hal ini adalah pemahaman tentang gagasan negara Islam HTI. Dalam menyikapi gagasan negara Islam HTI, pengaruh yang didapat dari pondok maupun universitas (kampus) memiliki andil besar untuk santri mengeluarkan pandangannya mengenai hal tersebut.

3. Internalisasi santri

Internalisasi, Proses internalisasi lebih merupakan penyerapan kembali dunia objektif ke dalam kesadaran sedemikian rupa sehingga subjektif individu dipengaruhi oleh struktur dunia sosial. Berbagai macam unsur dari dunia yang telah terobjektifkan tersebut akan

Jama'ah, namun pemisahan tersebut telah menciptakan perbedaan-perbedaan dalam beberapa hal seperti bentuk aktivitas sosial dan intelektual, cara berpakaian, gaya hidup, tingkah laku kemasyarakatan, dan aspirasi pekerjaan.

Berbicara mengenai negara Islam santri al-Jihad mempunyai sebuah gagasan sendiri tentang negara Islam Indonesia yang mereka dambakan suatu saat bisa terwujud. Berikut penjelasannya:

1. Dasar Hukum Berdirinya

Tujuan Diciptakannya manusia di bumi untuk menjadi khalifah, dan penetapan hukum-hukum yang digunakan dalam bidang sosial, ekonomi dan politik sesuai dengan ajaran sang Khalik tentang kesejahteraan umat manusia. Ketika berbicara mengenai dasar dari didirikannya negara Islam mungkin tidak akan lepas dari; *Tauhid* (keesaan Allah) dan *Ukhuwah Islamiyah* (persaudaraan dalam Islam). *Ukhuwah Islamiyah* menegaskan bahwa umat manusia yang terdiri dari berbagai unsur bangsa haruslah bersatu dengan berkenalan satu sama lain, dan mereka semua mempunyai derajat yang sama dalam kedudukan sosialnya. Walaupun ada perbedaan sosial itu adalah karena perbedaan kemampuan bertakwa saja. Maka, atas dasar inilah Islam membangun daulah atau negara sebagai wadah melakukan keberlangsungan hidup didunia. Begitu juga dalam wawancaranya Faby Toriqir Rama menyatakan bahwa, “Dasar hukum untuk

Dari sini kemudian muncul ungkapan-ungkapan untuk demokrasi, seperti *egalite* (persamaan), *equality* (keadilan), *liberty* (kebebasan), *human right* (hak asasi manusia). Secara normatif, Islam menekankan pentingnya ditegakkan amar ma'ruf nahi munkar bagi semua orang Muslim, baik sebagai individu, anggota masyarakat maupun sebagai pemimpin negara. Doktrin tersebut merupakan prinsip Islam yang harus ditegakkan dimanapun dan kapan saja, supaya terwujud masyarakat yang aman dan sejahtera.

Konsep pokok yang merupakan dasar dari gagasan demokrasi dalam Islam adalah musyawarah. Konsep ini berdasarkan pada perintah Al-Quran dalam surat Ali Imran;159 dan surat As-Syuura;38, kedua ayat tersebut berisi perintah untuk bermusyawarah dalam memecahkan masalah yang ketentuan pemecahan masalah itu sendiri tidak dijelaskan dalam Al-Qur'an. Al-Quran surat Ali-Imran ayat; 159, memerintahkan musyawarah dalam kaitan dengan "peperangan dan hal-hal duniawiyah lainnya seperti urusan politik, ekonomi, kemasyarakatan, dan lain-lain. Berdasarkan konteks sehingga memiliki nilai yang sangat tinggi bagi umat Islam. Berdasarkan konteks historis ayat tersebut yang turun berkenaan dengan permusyawaratan Nabi Muhammad SAW dengan kaum Muslimin Madinah pada saat menghadapi perang uhud. Ayat ini berhubungan dengan surat Asy-Syura ayat; 38 yang secara umum memerintahkan seluruh umat Islam untuk melakukan musyawarah

memenuhi kebutuhan yang mendesak berupa keamanan dan ketertiban masyarakat serta persoalan ekonomi dan pembangunan.

Negara menurut al-Khomeini adalah instrument bagi pelaksanaan undang-undang tuhan dimuka bumi. Tidak seperti dalam negara demokrasi (murni), pada dasarnya tidak ada hak negara seperti lembaga legislatif sebagai wakil rakyat (*demos*) untuk membuat undang-undang. Otoritas membuat undang-undang dan kedaulatan ada ditangan Allah., yang paling mengetahui dan berhak menafsirkan hukum-hukum tuhan adalah kelompok elite ahli (wali atau penguasa). Seluruh bagian struktur politik negara mestilah di bawahkan kepada wali ini. Pemikiran ini bertolak belakang dari pemikiran santri bahwa dalam negara rakyat dan penguasa (pemerintah) bermusyawarah untuk kebaikan bersama dalam menentukan arah suatu negara. Karena dunia selalu berkembang begitu juga dengan pemerintahan suatu negara, terutama indonesia. Seperti halnya UUD yang diamandemen untuk penyempurnaan beberapa aturan dasar yang berkaitan dengan tatanan negara dalam rangka untuk mencapai tujuan bersama, memperkuat negara, jaminan pelaksanaan kedaulatan rakyat dan memperluas partisipasi rakyat dalam pemerintahan, menjalankan negara secara demokratis, perlindungan HAM, dan yang terakhir untuk menyempurnakan aturan dasar tentang kehidupan bernegara dan juga berbangsa yang

